



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Periodismo Verdad
Luces
del Siglo

18/09/2023

REGIONAL



Expropian 12 hectáreas en Calakmul para Tren Maya

El Gobierno federal efectuó una expropiación más para la construcción del Tren Maya, ahora en Campeche. A través de un Decreto, emitido por la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), expropió una superficie de 12 hectáreas del ejido “Becan”, en el municipio de Calakmul. El Decreto, publicado en el Diario Oficial de la Federación, especifica que la expropiación es por “causa de utilidad pública”, a favor de Fonatur Tren Maya S.A. de C.V.

<https://lucsdelsiglo.com.mx/2023/09/17/expropian-12-hectareas-en-calakmul-para-tren-maya-nacional/>